



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAISON POLLINIQUE 2025 : LES BOULEAUX SONT EN FLEUR DANS LE GRAND EST !

Les conditions météorologiques observées ces derniers jours – ensoleillement généreux, douceur printanière et quelques passages pluvieux – ont favorisé le développement des végétaux dans notre région. En particulier, les bouleaux ont débuté leur floraison dès le lundi 24 mars, comme le confirment les observations de terrain réalisées par l'équipe d'ATMO Grand Est et les sentinelles du dispositif Pollin'air.

Les premiers grains de pollens de bouleau ont été détectés au microscope en fin de semaine dernière, signalant le démarrage de l'émission pollinique. Cette tendance est confirmée par les capteurs, notamment celui de Strasbourg, où une nette augmentation des concentrations de pollens de bouleau a été enregistrée ces derniers jours.

D'AUTRES POLLENS DEJA PRESENTS

Outre le bouleau, les premiers pollens de charme, de chêne et même de graminées ont également été observés. Ces espèces, bien que moins précoces, profitent elles aussi des conditions météorologiques favorables à leur développement. Cette cohabitation de pollens divers annonce une saison pollinique active, susceptible d'affecter les personnes allergiques dès à présent.

UNE SURVEILLANCE RENFORCEE GRACE AU RESEAU POLLIN'AIR

Le réseau Pollin'air, animé par ATMO Grand Est, s'appuie sur un collectif de sentinelles bénévoles, passionnés de nature et de botanique. Grâce à leurs signalements géolocalisés, il est possible de suivre en temps réel le début de floraison, ainsi que les périodes de pollinisation des espèces allergisantes.

sentinelles pour leur engagement hebdomadaire dans cette mission de veille citoyenne au service de la santé publique. **RECOMMANDATIONS POUR LES PERSONNES ALLERGIQUES** La présence croissante de pollens dans l'air peut provoquer des symptômes allergiques chez les personnes sensibles. ATMO Grand Est recommande de consulter dès à présent un médecin ou allergologue afin d'adapter les traitements.

A PROPOS D'ATMO GRAND EST

ATMO Grand Est est une association à but non lucratif agréée par le Ministère de l'Environnement, qui surveille la qualité de l'air dans la région Grand Est. Elle fait partie de la Fédération ATMO France. Organisme de référence indépendant et orienté vers l'action, ATMO Grand Est agit pour une qualité de l'atmosphère dans une approche transversale air-climat-énergie et santé. Cette approche intégrée permet d'assurer la cohérence des actions pour traiter les problèmes de pollution atmosphérique et climatique.

ATMO Grand Est s'appuie sur une équipe de 85 salariés répartis sur quatre agences (Strasbourg, Reims, Nancy, Metz). Son réseau de mesure comprend 184 analyseurs, 71 stations fixes, 14 stations mobiles, et suit 31 polluants différents. L'association compte 255 membres, incluant des représentants de l'État, des collectivités, des industriels, et d'autres acteurs environnementaux.

LORÈNE LICHY

Responsable Communication, Marketing et relations extérieures

- **Tél :** 06 09 06 57 09
- **Mail :** lorene.lichy@atmo-grandes